
Клуб экспертов Тюменской области: в
актуальном – ограничение въезда авто в
центр Тюмени для ликвидации пробок и
борьба с инсультом на юге Тюменской области
Клуб экспертов Тюменской области продолжает свою работу на базе социальной сети
«Facebook». За минувший период участники обсудили два вопроса, касающихся, так или иначе,
всех тюменцев.

Это мысли сити-менеджера областной столицы Александра Моора по поводу необходимости
перекрытия центра Тюмени для минимизации дорожных пробок и организация работы по
борьбе с инсультом на юге Тюменской области.

Основатель Клуба экспертов, член регионального штаба ОНФ Александр Пересторонин
предложил обсудить высказывание главы администрации Тюмени Александра Моора об
отсутствии на данном этапе необходимости ограничивать въезд автомобилей в центр города.
Эксперты Клуба согласились с сити-менеджером и, в свою очередь, предложили иные
варианты минимизации автомобильных пробок.

В частности, участники дискуссии предложили вынести за пределы центра города отдельные
учреждения, собирающие каждое утро большое количество автомобилей: ВУЗы,
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государственные службы, департаменты администраций и т.п. Впрочем, не все согласились,
что пробки возникают именно из-за автомобилей чиновников.

Другой вариант разгрузить дороги от автомобилей, по мнению некоторых экспертов,
прибегнуть к служебным развозкам для представителей крупных компаний и госструктур.

Также в ходе дискуссии прозвучало предложение создать в Тюмени воздушную железную
дорогу. Впрочем, с целесообразностью подобных проектов также согласились не все.

Постоянный участник Клуба экспертов профессор Пушкарь вновь поделился информацией на
медицинскую тематику. На сей раз, пользователь рассказал об организации на юге Тюменской
области работы по борьбе с инсультами. В частности, профессор Пушкарь осветил работу
ишимского Первичного сосудистого отделения, принимающего пациентов с 11 районов юга
области, а также обратил внимание на важность распознавания первых, слабозаметных
симптомов сосудистых заболеваний.


